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I RISULTATI
Patrizia Panico

Tari ridotta, anzi restituita, e rac-
colta  differenziata  aumentata:  
non è una promessa elettorale, 
ma uno dei primi risultati rag-
giunti a Cercola dalla giunta del 
sindaco Biagio Rossi, a poco più 
di un anno dal suo insediamen-
to. Dopo mesi complicati, in cui 
la neonata amministrazione ha 
dovuto fare i conti con una situa-
zione  finanziaria  non  rosea  e  
una fortissima carenza di perso-
nale, il comune vesuviano sta re-
cuperando operatività e, grazie a 
una  razionalizzazione  ed  effi-
cientamento di alcuni servizi, in 
particolare  quello  relativo  alla  
gestione dei rifiuti, è riuscito a re-
cuperare risorse e a ridurre il ca-
rico fiscale sui cittadini. 

I RISPARMI
Già nel 2023, infatti, dai 3 milioni 
e 935mila euro di spesa per la ge-
stione rifiuti (coperta dalla Tari) 
si è scesi a 3 milioni 623mila, con 
un risparmio di 312mila euro sul 
2022. In aggiunta, già alle fine 
dello scorso anno, il Comune ha 
stanziato 81mila euro per resti-
tuire alle famiglie e alle imprese 
cercolesi parte della Tari dovuta 
negli anni precedenti (soprattut-
to nel 2021, quando l’imposta è 
stata particolarmente alta). Per il 
2024, inoltre, la spesa per la ge-
stione rifiuti si è ridotta di ulte-
riori 115mila euro, scendendo a 3 
milioni e 508mila euro, ed altri 
104mila saranno restituiti ai cit-
tadini. «Tra riduzione della tassa 
e restituzioni, parliamo già di ol-
tre 600mila euro di minor pres-
sione fiscale per le famiglie cer-
colesi che, in poco più di un an-
no, hanno sostanzialmente go-
duto di una riduzione della Tari 
del 17% circa, dopo anni di au-
menti continui» afferma il sinda-
co  Rossi,  che  poi  aggiunge:  
«Complessivamente, il beneficio 
medio è di circa 100 euro a fami-
glia, ed è destinato a salire per-
ché continueremo su questa stra-
da anche nel 2025: è un segnale 
di rinascita che questa ammini-
strazione vuole dare ai cittadini, 
in particolare ai nuclei familiari 
più disagiati». 

IL SINDACO
Rossi sottolinea come sia stato 
possibile raggiungere questo ri-
sultato «anche grazie al crescen-
te aumento della raccolta diffe-
renziata nell’ultimo anno». Si è 
passati,  infatti,  dal  48,70% nel  
primo semestre del 2023 (quan-
do il comune era ancora com-
missariato) al quasi 60,58% del 
corrispondente periodo di que-
st’anno, con un salto percentua-

le di quasi 12 punti. Una crescita 
dovuta a due fattori concomitan-
ti: una riduzione del totale dei ri-
fiuti prodotti che, in 12 mesi, so-
no passati da circa 4.074 tonnel-
late complessive a 3.713 (-361),  
ma anche ad un aumento della 
raccolta differenziata, che è sali-
ta da 1.984 tonnellate a 2.249,  
con circa 265 tonnellate in più di 
rifiuti differenziati; mentre l’in-
differenziato  è  sceso  da  2.090  
tonnellate a 1.463 (-627). «Questo 
risultato è  merito innanzitutto 
dei cittadini e delle imprese che, 
con i loro comportamenti, ci con-
sentono  di  recuperare  risorse  
che continueranno ad essere de-
stinate  all’abbassamento  della  
Tari, e quindi andranno a benefi-
cio di tutti. L’obiettivo ora è au-
mentare la differenziata di altri 
10 punti, arrivando al 70%, entro 
la fine del mio mandato» affer-
ma il sindaco Rossi, che poi an-
nuncia una forte ripresa anche 
delle attività culturali: a comin-
ciare da settembre quando (dal 
19 al 22), dopo anni di stop, in 
onore del patrono, sarà restituita 
la  festa  di  San  Gennaro,  una  
quattro giorni di appuntamenti 
religiosi, culturali e artistici, che 
anticiperanno la tradizionale sa-
gra del miele, che si terrà nella 
prima settimana di ottobre.
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LA RIUNIONE
Fiorangela d'Amora 

«La  percezione  di  sicurezza  nel  
quotidiano  ha  qualche  difficoltà  
ad affermarsi, ma gli indici di delit-
tuosità sono in  diminuzione».  Il  
prefetto di Napoli, Michele di Bari, 
ha presieduto ieri mattina alla Reg-
gia di Quisisana di Castellammare, 
il Comitato provinciale per l’Ordi-
ne e la sicurezza pubblica. Al tavo-
lo tra gli altri il sindaco stabiese 
Luigi Vicinanza, il Procuratore Ca-
po del Tribunale di Torre Annun-
ziata Nunzio Fragliasso, il Questo-
re di Napoli Maurizio Agricola, i 
vertici di carabinieri e guardia di fi-
nanza. Tra i temi sul tavolo la quo-
tidianità,  con  le  preoccupazioni  
che arrivano dalla città dopo i fur-
ti, le rapine e i danneggiamenti che 
si sono susseguiti negli ultimi me-
si. 

IL PREFETTO
«Le forze di polizia stanno facendo 
un grande lavoro - ha precisato Di 
Bari - dobbiamo essere ancora di 

più al fianco di questa comunità 
che vive questi episodi come un af-
fronto personale ogni giorno». Ac-
colto  nell’incantevole  cornice  di  
Palazzo Reale a Quisisana, il Pre-
fetto ha visitato il Museo Libero 
D’Orsi, goduto del panorama moz-
zafiato che si vede dalle terrazze e 

poi ha affrontato i temi caldi. «L’al-
tro elemento emerso grazie ai ma-
gistrati presenti - ha proseguito Di 
Bari - è l’aumento degli arresti. C’è 
grande attenzione e presto anche il 
sistema di videosorveglianza citta-
dina vedrà l’incremento con altri 
230 apparati. Attività che non pos-
sono che far bene alla comunità». 
Intanto il primo grande evento su 
cui sono puntati gli occhi anche 
delle forze dell’ordine per garanti-
re sicurezza è previsto per il 5 ago-
sto prossimo quando si restituirà 
la spiaggia e il mare antistante la 
villa comunale agli stabiesi. Il recu-
pero della balneabilità per Castel-
lammare è un risultato storico e 
ciò potrebbe richiamare migliaia 
di persone e il vero obiettivo sarà 
quello di non lasciarsi trovare im-
preparati. «Le forze di polizia sa-

ranno presenti proprio per affron-
tare quelle tematiche che l’eccessi-
va presenza di persone pone. Ma io 
faccio appello anche alla maturità 
delle persone affinché questo risul-
tato possa essere festeggiato». Alle 
parole di incoraggiamento del Pre-
fetto fanno eco quelle del sindaco: 
«Il  recupero  della  balneabilità  è  
stato decretato come un fatto stori-
co anche dal Comitato, ovviamen-

te  ci  saranno maggiori  controlli  
non solo quel giorno. Castellam-
mare - ha detto Vicinanza - e tutto 
il suo hinterland recupera dopo ol-
tre mezzo secolo questo patrimo-
nio immenso, una spiaggia di oltre 
50mila metri e un mare non inqui-
nato». Il Comitato rimasto a porte 
chiuse per oltre un’ora ha analizza-
to le criticità cittadine anche alla 
luce della recente sparatoria avve-
nuta sul viale Europa nel cuore del-
la notte. «È stato individuato il re-
sponsabile - ha chiarito il Prefetto - 
e questo è la riprova che c’è grande 
controllo del territorio. Al momen-
to le forze in campo sono adegua-
te, commisurate agli obiettivi che 
ci siamo prefissati». L’ultima vola 
che Michele di Bari era stato a Ca-
stellammare fu accolto a Palazzo 
Farnese dal commissario straordi-
nario Raffaele Cannizzaro. Il ritor-
no nella più fresca e panoramica 
Quisisana  ha  lasciato  piacevol-
mente sorpresi i presenti che non 
conoscevano la realtà in parte oggi 
gestita dal Parco Archeologico di 
Pompei.
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Rifiuti, differenziata al top
il Comune riduce la Tari
e restituisce 104mila euro 
`Grazie alla razionalizzazione dei servizi
pressione fiscale scesa di 600mila euro

`Il sindaco Rossi: «Decisivo per i risparmi
l’efficiente sistema di raccolta di sacchetti»

COMITATO SICUREZZA
PER PROGRAMMARE 
I CONTROLLI IN VISTA
DELLO RITORNO
DELLA BALNEAZIONE
IN PIENO CENTRO

L’ECONOMIA
Il Consiglio di Amministrazione 
di  Banca  di  Credito  Popolare  
(BCP) ha approvato i risultati al 
30 giugno e le linee guida per il 
Piano  Industriale  2025-2028.  
Bcp, fondata nel 1888 a Torre del 
Greco, si è affermata come realtà 
fortemente radicata nel territo-
rio. 

Il primo semestre 2024 fa rile-
vare una dinamica positiva. Le 
intermediazioni si sono attestate 
a 5,1 miliardi, in crescita rispetto 
al dato di fine marzo 2024 (5 mi-
liardi) e in continuità con il valo-
re al 31 dicembre 2023. Rispetto 
a fine 2023, la raccolta diretta si 
mantiene stabile a 2,54 miliardi, 
mentre la raccolta indiretta cre-
sce del 6,7%, grazie a quella am-
ministrata, portandosi a 881 mi-
lioni. I prestiti netti alla clientela 
si attestano a 1,68 miliardi (se-
gnando un -2,4% rispetto a 1,72 
miliardi di fine 2023). Gli interes-
si attivi e i proventi assimilati so-
no pari a 61 milioni, in crescita ri-
spetto ai 51 milioni dello stesso 
periodo del 2023 (+19,6%), traina-
ti dalla favorevole dinamica dei 

tassi. Il semestre si chiude positi-
vamente con un utile netto di 4 
milioni  rispetto  alla  perdita  di  
874 mila euro dello stesso perio-
do 2023. 

Gli indicatori di solidità patri-
moniale CET 1 capital ratio, TIER 
1 capital ratio e Total Capital Ra-
tio si attestano al 13,73%, senza 
computare l’utile di periodo, mi-
gliorando di 242 punti  base ri-
spetto all’11,31% registrato a fine 
2023, principalmente per l’attivi-
tà di derisking sul portafoglio ti-
toli di proprietà. Tali indicatori 
risultano in linea con il requisito 
minimo  vincolante  fissato  da  
Banca d’Italia (13,65%).

La qualità dell’attivo si confer-
ma in linea con i valori al 31 di-
cembre 2023, come testimoniato 
dalla tenuta degli indicatori di ri-
schiosità,  con  l’indicatore  NPL  
ratio lordo che si attesta al 8,75% 
rispetto al 9,08% di fine 2023 e 

l’NPL ratio netto pari al 5,68% ri-
spetto al 5,96% di fine 2023. L’in-
dice  di  copertura  complessivo  
dei crediti deteriorati fa registra-
re un aumento di 57 punti base, 
attestandosi al 37,78% contro il 
37,21% di fine 2023. Le rettifiche 
nette su crediti si attestano a 4,7 
milioni, con un costo del rischio 
di  credito  annualizzato  dello  
0,55%, in miglioramento rispet-
to all’1,86% di dicembre 2023. 

LINEE GUIDA
Il Consiglio di Amministrazione 
di BCP, aggiornando le proiezio-
ni inerziali con i dati del seme-
stre, ha approvato le nuove linee 
guida del Piano Industriale per il 
2025-2028,  che  punta  a  nuovo  
slancio per l’Istituto. Il Piano nel-
lo specifico sarà definito entro la 
fine del quarto trimestre 2024 e 
traccerà un percorso di espansio-
ne che porterà a più robuste basi 

patrimoniali. Le direttrici strate-
giche individuate sono finalizza-
te  a  sostenere la  crescita  degli  
impieghi  e  sviluppare  ulterior-
mente i ricavi da servizi; a incre-
mentare l’efficacia commerciale 
attraverso la  revisione del  mo-
dello di servizio,  l’introduzione 
di nuove figure specialistiche, la 
focalizzazione  sui  segmenti  
small business e PMI e il raffor-
zamento dei comparti del rispar-
mio gestito e della bancassicura-
zione. Verrà rivista nei prossimi 

mesi  l’articolazione  della  rete  
territoriale,  prevedendo  una  
maggiore presenza nell’Area di 
Napoli e in Costiera.

Il focus di BCP per il prossimo 
periodo sarà coerente con la mis-
sion di banca del territorio. Ver-
rà implementato un sistema di 
segmentazione e specializzazio-
ne per soluzioni custom made, 
con  attenzione  alle  specifiche  
esigenze di ogni impresa, e sem-
plificato il processo di erogazio-
ne per rendere più facile e rapido 
l’accesso al credito. Sul fronte in-
vece del segmento retail sarà mi-
gliorato il servizio alla clientela 
nell’ambito del risparmio gestito 
e della bancassicurazione, raffor-
zando il supporto alle esigenze 
di finanziamento delle famiglie. 

«I risultati semestrali approva-
ti dal CdA dimostrano l’impegno 
con cui ci stiamo dedicando al ri-

lancio della Banca. In collabora-
zione con i commissari in tempo-
raneo  affiancamento,  dottor  
Francesco Fioretto e avvocato Di-
no Donato Abate, abbiamo chiu-
so il semestre in utile, consenten-
do al tempo stesso la risalita dei 
coefficienti patrimoniali», ha di-
chiarato il Presidente del Consi-
glio di Amministrazione di BCP, 
Mauro Ascione. 

«Resta molto lavoro da fare:  
stiamo definendo gli investimen-
ti e il fabbisogno di capitale ne-
cessari per un rilancio duraturo 
dell’Istituto che richiede diverse 
fasi di azione in ottica di crescita 
futura», ha dichiarato Mario Cro-
sta,  direttore  generale  di  BCP.  
«In previsione del nuovo Piano 
Industriale, abbiamo già defini-
to le linee guida essenziali e le 
azioni che guideranno il nostro 
operato nei mesi a venire, a parti-
re da una ancora maggiore foca-
lizzazione sulle PMI del territo-
rio, con un ampliamento dell’of-
ferta servizi per quanto riguarda 
il risparmio gestito. Guardiamo 
con fiducia al  futuro,  in  modo 
particolare per quanto riguarda 
la ripresa degli impieghi». 
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Cercola

Il sindaco di Cercola Biagio Rossi e a sinistra il 
municipio 

Il prefetto: «Qui reati in calo
ma tra la gente c’è paura»

La Banca di credito popolare in crescita
prepara la sfida per il triennio 2025-28

LO SLANCIO DAI CONTI
DEL PRIMO SEMESTRE
VARATO IL PIANO
PER SOSTENERE PMI
SMALL BUSINESS
E BANCASSICURAZIONI

IL NUOVO OBIETTIVO
PER L’ANNO PROSSIMO:
SUPERARE IL 70%
DEI MATERIALI
DESTINATI AL RIUSO
E AL RICICLO


